

ARROLLADOR AVANCE ALEMAN

LAS CIUDADES DE

Jeisk

Y ARMAVIN

EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA GRÁFICO Y DE INFORMACIÓN GENERAL

Año IX. - Núm: 2.423

Ciudad Sábado 8 de Agosto de 1942

Ejemplar: 25 cts.

COGIDAS AL ASALTO

TAMBIEN FUE TOMADA AL ASALTO

TIMOCHESKAIA, a 50 kilómetros de Maikop



Infantería alemana se abre camino a través del terreno pantanoso del sector de Rjev para repeler un ataque de los soviets.

JEISK Y ARMAVIN OCUPADAS AL ASALTO

Berlín, 7. 15. (Urgente).—Las importantes ciudades de Jeisk y Armavin, han sido ocupadas por las tropas alemanas al asalto, en el curso de las operaciones.—EFE.

CONQUISTA DE TIMOCHESKAIA

Berlín, 7. 14. (Urgente).—Ha sido conquistado al asalto, por las tropas alemanas y aliadas, el importante nudo ferroviario de Timocheskaia, situado en la línea de Rostov a Krasnodar.—EFE.

RAPIDEZ DEL AVANCE

Berlín, 7. 15. (Urgente).—Tropas alemanas que avanzan rápidamente desde la cabeza de puente de Kuban se encuentran en la actualidad en una región situada a cincuenta kilómetros al Noroeste de Maikop.—EFE.

PARTE ALEMANA

Berlín, 7. 15. — Gran Cuartel General del Führer. (Comunicado oficial):
En la región del Cáucaso las

tropas alemanas y rumanas persiguen al enemigo en medio de un calor intenso y con un esfuerzo extraordinario por parte de la Infantería que prosigue su marcha hacia Krasnodar.

La ciudad de Timocheskaia, importante nudo ferroviario, ha sido ocupada.

Las tropas móviles que avanzan desde la cabeza de puente establecida sobre el Kuban han alcanzado la región situada a cincuenta kilómetros al Norte de Maikop.

Más lejos, al Este, una división soviética ha sido aniquilada en un intento de penetración.

Los ataques diurnos y nocturnos de las fuerzas armadas aéreas se han dirigido contra los movimientos de transportes e instalaciones ferroviarias soviéticas que van desde el Mar Negro hasta el codo inferior del Volga.

Al Norte del Sal las tropas alemanas avanzan con fuerzas de refresco.

En un solo sector cincuenta y un carros blindados de tipo pesado han sido destruidos por

una división blindada cuando rechazaba al enemigo que iniciaba algunos contrataques.

Chatuping, ocupada por los nipones

Tokio, 7. 16. — La localidad de Chatuping ha sido ocupada por las fuerzas niponas que conquistaron Sungyang.

Las tropas chinas se retiran precipitadamente hacia el Sur.—EFE.

LAS OPERACIONES EN EL FRENTES DE CHEKIANG

Tokio, 7. 18. — Del frente de Chekiang informan que los japoneses hacen nuevos progresos en las operaciones contra los restos de las tropas enemigas en los alrededores de Sungyang, donde en los últimos días fueron cogidos cien mil prisioneros chinos.—EFE.

LA ACCION NIPONA CONTRA LOS AERODROMOS CHINOS

Tokio, 7. 16. — Nueve avio-

nes norteamericanos han sido destruidos en ataques efectuados por la aviación nipona contra el aeródromo de Jongyang en la provincia de Bunan y de Kylin en la de Kuanghi, según comunican de China. Los japoneses perdieron cuatro aviones.

Por otra parte se informa

que en el frente de Chekin las operaciones de ocupación de los aeródromos de la provincia de Chekiang y Kiunghi, destinados también a los norteamericanos, dieron por resultado que los japoneses capturaran dos mil seiscientos cincuenta bombas de aviación.—EFE.

17 buques HUNDIDOS

Berlín, 7. 16. — Quince barcos con un desplazamiento total de ciento tres mil toneladas, así como un destructor y un buque-escorta, han sido

hundidos en el Atlántico y frente a la costa occidental africana, por los submarinos alemanes.—EFE.

El enemigo ha renovado sus vanos ataques en el gran recodo del Don.

En el sector de Rjev los soviets continúan realizando desesperados ataques.

En el curso de encarnizados combates defensivos una división soviética ha sido aniquilada por formaciones del Ejército, apoyadas por grandes fuerzas de bombarderos y "Stukas", así como por unidades de la D. C. A.

El enemigo ha sufrido grandes pérdidas en hombres y en material.

En el golfo y zona marítima de Laranfari, un patrullero soviético ha sido hundido por acción de bombas, y se han provocado averías en otros cuatro barcos y un dragaminas.

En el extremo septentrional, formaciones aéreas han regado de bombas pesadas un campamento soviético instalado en la península de Pescadores, así como han atacado una batería emplazada al Suroeste de Murmansk.

Ciento treinta y ocho aviones enemigos han sido derribados en el frente Este, en combates aéreos y por la artillería de la D. C. A., durante la jornada de ayer.

Ocho de nuestros aparatos no han regresado.—EFE.

LOS ALEMANES SE DIRIGEN HACIA KOTELNIKOVO

Estocolmo, 7. 18. — Harold King, corresponsal especial en Moscú de la agencia Reuter, informa hoy viernes que las tropas alemanas que al Sur del Don avanzan hacia el Este, han roto el frente soviético en dirección a Kotelnikovo, cortando en dicho punto la línea férrea Krasnodar-Stalingrado.

Con esto se confirman los rumores lanzados desde Moscú sobre que ya ayer jueves por la noche se hablaba de fuertes luchas entre tropas alemanas y soviéticas cerca de Kotelnikovo.

(Pasa a la quinta)

APOLO

Un formidable repris.
La maravillosa superproducción de los Artistas Asociados, perfectamente hablada en español.

El pequeño Lord

Una película encantadora, basada en la novela de FRANCES HODPSON, dirigida por JOHN CRONWELL, y producida por DAVID O'SELZNICK.

El pequeño Lord

Una comedia dramática, llena de ternura, de gracia y de simpatía; en la que el juvenil astro FREDDIE BARTHOLOMEW obtiene un señalado triunfo, deleitando al público como nunca. Unida a él tenemos a la encantadora actriz DOLORES COSTELLO BARRYMORE y admirablemente secundados por C. AUBREY SMITH, GUY KYBBEE y MICWEY ROONEY. No puede dejar de ver hoy en APOLO esta estupenda película.

Apta para menores de 14 años.

VIDA RELIGIOSA

CALENDARIO. — Viernes 8 de agosto de 1942. Van 220 días y faltan 145. El sol sale a las 5'18 y pónese a las 19'22. La luna sale a las 2'6 y pónese a las 16'46. Luna nueva el día 12.

SANTORAL DEL DIA. — Santos: Ciriaco, dc.; Esmaragdó, Mariano, Eleuterio, Leónides. Hormisdas, mrs.; Emiliano y Mirón, obs.

MISA PARA MAÑANA. — Domingo XI después de Pentecostés, segunda, tercera y cuarta, oraciones, secretas y post-comuniones de San Juan Bautista Vianney, San Román y por la paz. Credo. Prefacio de la Santísima Trinidad.

Centro Cultural del Ejército y la Armada de Ceuta

Se saca a concurso el servicio de abastecimiento del ambigü de este Centro, el cual será adjudicado al industrial que mejor pliego de condiciones presente, en la Secretaría de esta Sociedad.

Ceuta 6 de Agosto 1942.

La Directiva.

La Unión y el Fenix Español

COMPANIA NACIONAL DE SEGUROS

FUNDADA EN 1864

Domicilio social: Madrid, Alcalá 43. -- (Palacio de su propiedad.)

Opera en los Ramos de Incendios, Vida en su diversas combinaciones, Rentas Vitalicias, Accidentes del Trabajo, Responsabilidad Civil, Automóviles, Robo, Transportes (Casco y Mercancías) Valores y Riesgos diversos. Tiene Subdirecciones en todas las Capitales y Agencias en todos los pueblos.

Subdirección de Ceuta y Zona Occidental de Marruecos: CARLOS GUTIERREZ LANDA, González de la Vega número 5. (frente a Correos). -- Teléfono 141. Apartado, 21. Sucursal en Tetuán: Sidi Mandri, n.º 15. Teléfono: 3-5-1. Apartado, 97.

Aduana de Castillejos

ANUNCIO DE SUBASTA PUBLICA

A las once horas del día diez y siete del actual, se verificará en los Almacenes de esta Aduana la venta, en pública subasta, de las mercancías detalladas en los siguientes lotes:

LOTE N.º 1. — Consistente en 402-50 metros sedalina, valorados en 3.600.00 pts.

LOTE N.º 2. — Consistente en 1.248 metros tela blanca, valorados en 9.100.00 pts.

LOTE N.º 3. — Consistente en 307 metros Coralina E. valorados en 1.800.00 pts. 867-30 metros Sarge C. valorados en 6.100 pts; 622 metros percal estampado, valorados en 4.354 pts.

LOTE N.º 4. — 866-30 metros tela blanca, valorados en 6.062.00 pesetas.

LOTE N.º 5. — 45 metros tejido algodón "Flamisol" valorados en 630.00 pts.

LOTE N.º 6. — 148 metros lona valorados en 2.222 pesetas.

LOTE N.º 7. — 4-40 metros percal, valorados en la suma de 22 pesetas.

CONDICIONES DE LA SUBASTA

1.ª — Las mercancías serán vendidas por lotes separados y pujas a la llana, adjudicándose al mejor postor.

2.ª — No se admitirán proposiciones que no cubran las tasaciones.

3.ª — El importe de cada lote será abonado en el acto del remate.

4.ª — La subasta será suspendida tan pronto se observe confabulación entre los licitadores.

5.ª — Una vez verificada la subasta y adjudicados los lotes, no se responde de los deméritos que puedan sufrir por causas de fuerza mayor o demora en su recepción.

6.ª — El importe de los anuncios de la subasta, insertos en los diarios "FARO" de Ceuta, "España" de Tánger y "Marruecos" de Tetuán, serán abonados por los rematantes.

Castillejos 6 de agosto de 1942.

El Interventor Jefe. Alfonso Osuna.

Dr. W. Santos

Reanuda su consulta en **MATRIZ Y PARTOS** de 4 a 6

General Queipo de Llano núm. 2; primero. Teléfono número 8-1-7

D. José Vidal Fernández,

Alcalde-Presidente de la Comisión Gestora de este ilustre Ayuntamiento.

HAGO SABER: Que en la sesión celebrada por la Comisión permanente de este Ilustre Ayuntamiento el día 29 de julio pasado, entre otros extremos, se aprobó en principio una transferencia de SETENTA Y NUEVE MIL QUINIENTAS CINCUENTA Y OCHO PESETAS, DIEZ CENTIMOS, entre Capítulos y Artículos del vigente presupuesto extraordinario, conforme al Decreto de esta mi Autoridad de fecha 21 del citado mes de julio.

Lo que se hace público para general conocimiento y para las reclamaciones que en derecho pudieran presentarse durante quince días hábiles contra esta transferencia de créditos.

En Ceuta a seis de agosto de mil novecientos cuarenta y dos.

NOTICIAS VARIAS

VIAJEROS. — Para pasar una corta temporada con sus familiares en esta plaza, y acompañados de sus hijos, han llegado procedentes de Madrid los Sres. de González Rojas.

BAUTIZO. — El pasado miércoles a las 19'30 horas, en el santuario de Nuestra Señora de Africa la fueron administradas las aguas del Jordán, por el Ilmo. señor Vicario Capitular, a la hija de los señores de Zúñiga. A la neófito se le impuso el nombre de María de la Soledad Africa.

Reciban los venturosos padres nuestra enhorabuena.

LA SITUACION ES MALA EN RUSIA

La estrategia del segundo frente

EL PUEBLO INGLES LO ESPERA

Londres, 7. — "Daily Herald" publica lo que sigue:

"La situación es mala en Rusia. No sólo está comprometido su destino, sino que también puede decidirse la misma guerra en la Europa Oriental durante estos meses próximos.

Nuestro Gobierno y el de los EE. UU. han de desarrollar la estrategia del segundo frente, que desde el punto de vista ruso, a juzgar por los discursos y artículos de los soviets, les está más que debido; pero, ¿estamos preparados?, y si no lo estamos, ¿cuando lo estaremos? Los alemanes comenzaron el ataque a Rusia hace más de un año y todavía existe un segundo frente de dimensiones o naturaleza capaces de cambiar el equilibrio del conflicto Oriental.

Y entre tanto, la amenaza se cierne sobre el Cáucaso; los alemanes han cortado grandes trozos de las comunicaciones ferroviarias más vitales de Rusia, y no hay indicio alguno que permita suponer que el asalto nazí pierda en vigor.

Monte de Piedad y Caja de Ahorros de Ceuta

AVISO

Habiéndose extraviado el resguardo número 32.069 correspondiente a una operación de este Establecimiento en su sección primera, se ruega que caso de ser encontrado, se entregue en sus oficinas de 10 a 12 de la mañana (días hábiles) a los efectos del artículo 64 del Reglamento.

Ceuta, a 7 de agosto de 1942.

La Dirección.

ANUNCIOS BREVES

VENDO máquina de escribir portátil de ocasión. Queipo de Llano, 2.

VENDO dos autobuses línea Ceuta-Jadú; uno con gasógeno. Informarán en Teniente Coronel Gautier número 18. Jadú.

HALLAZGO de una rueda de camión en las inmediaciones del Fuente de Fomento (Xauen), se entregará a quien acredite ser su dueño. Dirigirse a Antonio Vilanova. Maestro Ajustador. 1.ª Batería. 23 Regimiento.

VENDO cocina económica, cuatro juegos, otros muebles. General Yagüe, 3.

"En nuestra riqueza minera se aprecia una importantísima mejora, pues aparte del crecimiento de la producción, y de la preparación de nuevas e importantes instalaciones, se han resuelto problemas en el terreno de las ferroaleaciones y de los minerales especiales que permiten a nuestras industrias desenvolverse sin la importación, imposible en los momentos actuales".
(Del discurso de S. E.)

Una cosa

Extraña fué la apuesta de una partida de cartas que se jugó hace algunos días en un café de Atenas; se trataba nada menos que de la barba de uno de los dos protagonistas — bien puede emplearse esta palabra tratándose de griegos — contra diez mil dracmas apostadas por el otro. El dueño de la barba se había comprometido a hacerse quitar la barba en caso de perder. Efectivamente la suertes e inmediateamente se mandó a llamar a un barbero que en pocos minutos realizó su obra. Ahora bien, mientras duró el trabajo del peluquero, el perdedor se había reído junto con los presentes, pero cuando se vió en el espejo sin el adorno de su barba, palideció de rabia y se echó encima del amigo que se la había ganado. Pronto se hizo general la riña entre los partidarios de uno y otro hasta que tuvo que entrar en acción nada menos que una patrulla de policía para restablecer el orden.

Próximas conferencias del capitán Wolfrang

Barcelona, 7. 18. — El comandante de un submarino alemán, teniente-capitán Lutz Wolfrang, se encuentra actualmente en España, donde se propone dar una serie de conferencias sobre la guerra moderna de submarinos, ante las colonias alemanas de Barcelona, Madrid y Bilbao.

El teniente-capitán Wolfrang obtuvo permiso para esta gira, en vista de que durante nuestra guerra de liberación fué especialista en la Legión Condor.

Gozando de vacaciones llegó a España, invitado galantemente.

Wolfrang hundió hasta ahora con su submarino 170.000 toneladas de buques enemigos, incluyendo entre estos un submarino, un destructor y veinticinco barcos mercantes.

En Barcelona declaró que desde hace cinco años se especializó en el mando de submarinos y que se siente orgulloso de participar con esta arma moderna en la guerra actual.

Hoy viernes irá de Barcelona a Madrid, donde permanecerá dos días, para seguir luego viaje hacia el Norte de España. — CIFRA.

¡ESPAÑOLES! Vuestros donativos para la suscripción nacional del Cerro de los Angeles podéis entregarlos en las oficinas de la Obra Nacional del Cerro de los Angeles (San Bernardo 66, Madrid) y en los Bancos de España, Vizcaya y Bilbao.

UNDERWOOD Academia de Mecanografía
PRECIOS ECONOMICOS
Almacén de música
M. Fernández Benitez S. L.
FALANGE ESPAÑOLA, NUMERO 12
Gran taller de reparaciones de máquinas de escribir en la sucursal de Tetuán: Luneta 37

VIVENCIAS RACIALES

Lo supremo y perenne de la Lengua

A medida que en las razas y en los pueblos se perfilan las ideas contemporáneas, cuya cristalización conlleva, casi siempre, altas cuestiones del espíritu y problemas planteados por necesidades inmediatas del individuo y la colectividad, viene en apreciarse ese valor y significado relevantes que el idioma entraña para los mismos. Así se explica que de algún tiempo a la fecha sea tan honda y unánime la preocupación de los intelectuales por fijar concluyentemente el concepto de cuanto representa el vínculo social por excelencia y los deberes que su conservación impone, sobre todo por lo que atañe a nosotros, españoles e hispanoamericanos, que contamos en el castellano el origen de la más singular continuidad histórica de que hay ejemplo, destinada a superar aún en lo porvenir el inigualado tributo de elevación humana plasmado ya en gloriosas cenurias precedentes.

Ningún tema puede ofrecer, pues, atracción superior que la que despierta el emanado de las cuestiones idiomáticas, mayormente cuando se trata de hacer comprender a las masas que lo hablan la necesidad de su debido culto, o bien contribuir a que las aportaciones ejemplares que en pro del mismo van surgiendo se ejemplaricen, cundan y alcancen perfección creciente. Un eminente pensador de nuestros días ha dado la denominación de genio de nuestra lengua a ese su significado de permanencia, por supremacía y perennidad, y, a la vez, constante formación evolutiva, merced a las aportaciones de la veintena de pueblos que la hablan, cual entidad biológica en la que se refleja todo devenir.

No es necesario esforzarse, dado lo ya expuesto, para decantar la importancia que reviste el diccionario o código idiomático en la existencia y vitalidad de toda lengua. Mayormente, claro está, en la nuestra, por cuanto es la que aglutina tantos países, comprensivos de la mayor extensión conjunta de que hay ejemplo, por lo cual resulta entraña doble significado al constituir, a la vez, vehículo de perfección y elemento fijador de las disparejas aportaciones al caudal expresivo. En el diccionario se refleja, sin duda el acervo de la legión de eminencias o autoridades seculares que vinieron, unas, cultivando el habla de Cervantes con ejemplar perfección, y otras investigando principios, dictando reglas y aduciendo ejemplos en indecendente y fecunda tarea superadora.

Subsiguientes a nuestro conocimiento del último gran triunfo de la lexicografía española, conseguido con el "Diccionario Hispánico Manual", que acaba de aparecer, son, decimos, las consideraciones ya expuestas y otras muchas que a apreciación de dicha magnífica obra nos sugiere al respecto, pero que no podemos explicar aquí con el detalle que el caso requeriría al que simplemente, algunos

datos informativos acerca del contenido de la misma, que reputamos ser la constitutiva, sin duda, del más logrado intento de coordinar la suma de elementos necesarios para el mayor conocimiento y mejor utilización del castellano o español, razón en la que estriba merecer tan sinceros plácemes quien la ha editado, la casa barcelonesa Horta y Compañía.

El "Diccionario Hispánico Manual" responde en un todo a la necesidad sentida de contar mediante un solo volumen la que sea verdadera enciclopedia universal de nuestra lengua, constitutiva del caudal idiomático oficial y, además, del panorama todo del saber y de la técnica en todos sus aspectos. Cuidadosamente revisado y lo que se llama puesto al día, aduna escrupulosidad y exactitud, buen gusto y sentido práctico, atracción e interés, viniendo a constituir por todo ello el más formidable medio de cultura y de auxi-

liar de trabajo en su clase existente. Su texto divídese en dos grandes partes principales, la idiomática propiamente dicha y la correspondiente a nombres propios o sea la de índole geográfica, histórica, etc., estando comprendido en ellas todo el repertorio técnico de ciencias, artes, oficios y demás suma de conocimientos actuales, ofreciéndose las voces de la primera con su traducción en francés, inglés, alemán, italiano y portugués. Cuenta también vocabularios especiales en dichos cinco idiomas, todos ellos con pronunciación figurada, y los de caligano y germania, así como las voces y locuciones latinas y extranjeras usadas, y, finalmente la conjugación de los verbos regulares e irregulares en los seis idiomas de referencia.

Por descontado que ese contenido, tan original y armónico, hasta el presente no ofrecido por publicación similar otra alguna, ha supuesto la

necesidad de una vasta parte gráfica complementaria, la cual aparece integrada por diez mil grabados y ciento treinta y dos láminas y mapas en negro y una cincuentaena de láminas en colores, fielmente reproducidos, cifras que, unidas a la del contenido total de artículos de la obra—cuatrocientos mil—y las de páginas y letras—cerca de dos mil quinientas y cuarenta millones, respectivamente—admiran, sencillamente. Para lograr tal verdadera maravilla de encerrar la que es equivalencia de muchos diccionarios en un solo volumen hase necesitado, a más de esa profunda labor depuradora y criticista, la estructuración del plan de su contenido y hasta la manera de desarrollo material del mismo, valiéndose, entre otros detalles, de papel fino especial y adecuada tipografía. Creemos, pues, justificada, por todo lo aquí tan sucintamente expuesto, la motivación animadora de la presente glosa acerca de hecho que, dadas su relevante índole cultural y verdadera originalidad, es infrecuente, el cual marca positivo avance en la tarea a que débense, conjuntamente, intelectuales, publicistas y editores, de extremar la positiva utilidad de sus producciones destinadas, como la reseñada, al más amplio sector de público asequible. —Angel DOTOR.

Crónica internacional

Unas palabras demasiado elocuentes de Mussolini

Hemos puesto de título, unas palabras "demasiado" elocuentes de Mussolini. Acaso pudiera aparecer este "demasiado" con un sentido peyorativo. Lejos de nuestro ánimo la intención. Al contrario. No era preciso que el ilustre estadista italiano hablase de una manera tan clara, tan concreta y tan rotunda. En estas breves notas, hemos dicho más de una vez que era casi imposible que se estableciese un segundo frente. La magna autoridad de quien comparte las responsabilidades de la guerra actual en la nación italiana, ha venido con sus frases a darnos la razón. No es posible establecer un segundo frente en el mundo—dijo—por que las fuerzas del Eje y del Pacto Tripartito disponen de los elementos capaces para asegurar la victoria. La seguridad es manifiesta. La disposición a oponerse a ese segundo frente es heroica.

Pero en cambio los soviets insisten en que es preciso crear ese segundo frente y exigen oficialmente a Norteamérica su constitución. A las demandas rusas, los técnicos norteamericanos opinan unánimemente que para el intento de establecer un segundo frente en Europa con probabilidades de éxito, debe ser realizado con abundantes elementos a fin de evitar otro Dunkerque. Parece ser que el alto mando norteamericano, conjuntamente con el inglés, estudia los planes de operaciones sobre el continente y bien sabe el peligro que supondría la realización de ataques en pequeña escala los cuales no servirían sino para debilitar la moral de los anglosajones y de los aliados.

En esta disposición están en Norteamérica. Es la cierta. Sobradamente se han dado cuenta de que no es posible llegar a establecer en serio ese segundo frente que oficialmente exige Rusia, no ya por dificultades técnicas, sino por que se dar cuenta que la potencia bélica alemana no permitiría en modo alguno que ese designio se llevase a efecto. Realmente no se produciría otro Dunkerque por que no se permitiría el desembarco. Hasta ahora la lógica de los hechos nos dice que para embarcar es necesario desembarcar. Las armas modernas y los medios de información actuales no permitirían acercarse a los barcos que transportarían las tropas. Antes se hundirían sobre el mar.

Razón tiene la voz autorizada de Mussolini para decir que no será creado jamás un segundo frente. Pueden reforzar los anglosajones todo lo que quieran en Rusia. ¿Por qué no lo hacen? — Carlos de Cantillana.

EL IMPERIO NOMADA

Berlin. — (Especial para EL FARO). — El actual curso de la guerra ha hecho conocer los métodos en los que Inglaterra cimentó sus relaciones con sus aliados, dada la repetición regular de los mismos. En primer lugar es arrastrado un país a la guerra por consideraciones estratégicas o por movilización de los círculos políticos anglicios del país. Puesto que Inglaterra ha perdido hasta ahora en todos los campos de batalla, se ha decidido también rápidamente la suerte de estos países. Han sido ocupados por el Eje. Cuando Inglaterra ha perdido ya un país se esfuerza, no obstante, en utilizar su sangre en favor de sus fines militares creando, a base de las unidades militares salvadas o huidas de este país, nuevas divisiones que en un frente muy alejado de la Patria deben luchar por Inglaterra. Los soberanos de estos países son "invitados", más o menos energicamente, a fijar su residencia en Londres y a rodearse de un Gobierno exiliado. Y todo aquello que puede ser salvado del hundimiento de los aliados, que tenga un valor material, desde los barcos de guerra hasta el tesoro de las cajas del Estado, es llevado a Inglaterra.

Nuevos sucesos de esta índole se perfilan de nuevo a consecuencia de la actuación del mando aliado tan rica en revéses. Así por ejemplo el "Times" de hace pocos días expresó la opinión de que Timoshenko no debe dejar des-

truir su ejército por ofrecer una resistencia absurda sino, antes bien, retirarse; si preciso fuera a través del Cáucaso para en el Oriente Medio y en unión de las fuerzas británicas proseguir la guerra contra el Eje. Con admirable franqueza da a entender Londres que tras el hundimiento del frente ruso, cosa de la que es fundamentalmente culpable de la falta de ayuda prometida por Inglaterra, esta se halla dispuesta a emplear los restos del ejército ruso para la mayor gloria del Imperio.

Una noticia análoga nos viene de Egipto. En aquel país los ingleses han "insinuado" al rey Faruk, en el caso de que Rommel avanzara más, que

aquel se trasladara con su corte y Gobierno a Inglaterra para fundar allí un "Egipto libre" en el desierto. El que los ingleses no sólo se preocuparían de trasladar la persona del rey sino también el tesoro del Estado egipcio, es cosa evidente (quién no recuerda la suerte corrida por las arcas repietas de plata que el Negus "salvo" de Abisinia y se llevó a Londres). Y si los ingleses pudieran conseguir que tres divisiones egipcias participaran activamente en la guerra, está fuera de duda de que como recompensa tras la derrota los llevarían a algún otro punto del globo terráqueo para que tuvieran el honor de seguir luchando en favor de Londres.

El rey Faruk ha rechazado, naturalmente, la pretensión británica. Es algo más que problemático el que Timoshenko se encuentre dispuesto a conducir un día el resto de sus tropas derrotadas a través del Cáucaso para mandarlas desangrarse en pro de Inglaterra. La impresión negativa que esta política británica causa sobre el mundo es indiscutible. Como un ráterero Gran Bretaña lleva de un campo de batalla a otro todo aquello que pudo rebañar en todos los rincones de la tierra, conduciéndolo de derrota en derrota. La suerte que hasta ahora corrieron sus aliados es poco alentadora para los que aún quedaron con vida: Seguir la peregrinación del Imperio británico.

"CELUS"
LA SALUD DE LA MUJER

"Perfumería Vicente Martínez"
Puente Almina, 6

Anuncie en El Faro

MOLINA S. L.

Electricidad, Juguetería, loza, cristal
PAPELES PINTADOS

El hecho de que la economía liberal, montada sobre toda clase de intereses en lucha, haya invadido el campo de las agrupaciones sindicales, impuso la imperiosa necesidad de encuadrar las nuevas organizaciones sindicales dentro de la política del Movimiento, que evitando el reverdecimiento de las viejas semillas, aseguren la estrecha colaboración de cuantos intervienen en la producción subordinando su interés a lo supremo de la Nación.

(Del discurso del Caudillo, del día 18).

José M. Borrás e Hijos S. L.

Almacén de vinos, aceites y alcoholes.

Fábrica de aguardientes. Torrefacción de cafés.

Calvo Sotelo, 20.

Siempre que Churchill VA DE VIAJE.....

Extrañas coincidencias

Berlin, 7. 20. — Con respecto a los insistentes rumores sobre el viaje de Churchill a la Unión Soviética, se recuerda el viernes en la Wilhemsstrasse que todos los sucesos desagradables registrados en Inglaterra han acontecido a raíz de algún viaje importante del primer ministro inglés. Así, por ejemplo, se dice en la Wilhemsstrasse que siguió al viaje de Churchill a Francia, en mayo de 1940 la derrota anglo-francesa en Dunkerque y la capi-

tulación de Francia; el primer viaje del ministro británico a Washington fué seguido del arastre del Japón a la guerra; su segundo viaje se efectuó en la misma época en que cayó Tobruk; y ahora cuando se habla de su visita a Moscú se está desarrollando la ofensiva más grande que ha acontecido en el frente oriental y la derrota más enorme que hasta ahora han conocido los soviets. — EFE.

Empezó sus sesiones el Congreso Panindio

Después de declarada la independencia, se estudiarán las alianzas con las naciones unidas

Faquires y encantadores de serpientes, mercados entre la muchedumbre espectante

Estocolmo, 7. 24. — Por las tarjetas de entrada para asistir a la reunión del Congreso pan-indio en Bombay se han llegado a pagar 37 libras, según anuncia el diario "Nya-dagligt Atlehand".
Reina una gran espectáculo entre las masas populares del pueblo indio.
Los trabajos continúan de

día y de noche, ordenándose la ampliación del gran pabellón donde se celebrará la reunión con el objeto de dar cabida a tres mil nuevos participantes, de modo que en ese edificio puedan albergarse 10 mil personas.
Se han fabricado lujosos divanes para los miembros del Comité.
En el techo funcionan 250 ventiladores eléctricos y se han instalado cabinas telegráficas y telefónicas especiales para los corresponsales de Prensa.

Docenas de pilas llenas de agua se encuentran alineadas a lo largo de los muros.
Tres mil miembros del Congreso vestidos con túnicas de fabricación casera, servirán agua a los representantes de la Prensa y formarán guardia de honor.
Potentes altavoces han sido montados en los árboles de los alrededores para difundir los discursos que se pronuncien en el interior del edificio.
Fakires, encantadores de serpientes y otros tipos populares circulan entre la muchedumbre reunida con motivo de las deliberaciones del Congreso. — EFE.

GHANDI, OVACIONADO
Bombay, 7. 23. — Ha comenzado la sesión del Congreso pan-indio a las 14,55 hora local, en presencia de una gran muchedumbre de espectadores.
Ghandi fué saludado con una inmensa ovación cuando comenzó a hablar a las 16 hora estado destinada a ratificar.

Como se sabe, esta reunión car el proyecto de resolución sobre la retirada británica de la India.
Azad, presidente del Congreso, declaró que inmediatamente después de la declaración de la independencia india, concluirán el tratado de alianza con las naciones unidas para proseguir la guerra hasta su finalidad victoriosa. — EFE.

SOLICITANDO APOYO
Amsterdam, 7. 24. — El Congreso pan-indio ha resuelto en la reunión celebrada hoy, que Azad, de que escriba a Roosevelt, Chang Kai Chek, y Maiti, para que apoyen las exigencias del Congreso, en cuanto a la independencia india, según anuncia la radio Londres, desde Bombay. — EFE.

DISCURSO DE GHANDI
Bombay, 7. 24. — Ghandi ha pronunciado un discurso que duró 45 minutos ante el Congreso pan-indio, y anunció que después que le sea ratificada la resolución, exige la traslación de poderes naturales al país, y volverá a hacer uso de la palabra.
Ghandi declaró:

"No quiero ser instrumento de la derrota china o rusa y por consiguiente no deseo tampoco la presencia de los japoneses en la India.
En la lucha que vamos a comenzar hago un llamamiento a todos para que practiquen la no violencia, pero sin alentar a algunos hacia los ingleses.
En realidad soy ahora más amigo de los británicos que nunca. La razón de esto es las dificultades en que se encuentran. Mi amistad exige que les haga ver sus faltas.
Sé que están al borde del abismo y que podrían caer en él.
Mi amistad exige que les aliente y le ayude a salir del peligro.
No creo que los ingleses fracasen. No considero a la Gran Bretaña como nación de fracasos. Pero la India solo podrá mostrar su bravura y valor verdadero cuando la lucha se convierta en su propia lucha. Obtendremos nuestra libertad, luchando. El premio no puede caer del Cielo.
Se muy bien que los británicos tendrán que concedernos la libertad cuando hayamos realizado sacrificios suficientes y demostrado nuestras fuer-

UN DISCURSO EN BEJAR

"Quizá, todavía, muchos de vosotros no entendáis el trabajo más que como un medio forzoso de seguir viviendo, como una servidumbre que el destino obliga a llevar auestas y de cuya opresión, la vida sólo es un forcejeo para evadirse, fueron las primeras palabras del ministro de Trabajo, para referirse después al opuesto concepto que debemos tener de esta noble actividad humana, en un Estado que disciplinado ejército, como un objetivo común a todos los hombres, al servicio de nuestra "unidad de destino". Porque difiere este nuevo sentido de las viejas ideas liberales ya que en los Gobiernos marxistas el Estado no tenía la función de control en las actividades de trabajo españoles, ni ejercía la misión de "juez implacable que ha de distribuir el beneficio logrado entre todos". La Falange interpreta el servicio que se presta a la Patria, como un triunfo en el que deben participar quienes cooperen al mismo con su esfuerzo y su desvelo constante. Por eso hace su afirmación de fe en los hombres que se afanan cada día por ofrecer al pueblo el producto sano de su labor, en contra de las concepciones materialistas del trabajo que "asientan exclusivamente sobre valores económicos su manera de entender las vidas humanas y las vidas colectivas".

La única forma de terminar con las ambiciones y egoísmos que provoca la falta de valores morales, se encuentra en el destierro de las dos ramas opresoras del trabajo. Contra el marxismo y el capital, hemos de reaccionar valientemente. Ellos son el motivo de todo el desconcierto económico de España, la causa de la lucha entablada por la satisfacción exclusiva de cada hombre.

El camarada Girón, después de aclarar la verdadera posición de nuestro Movimiento con respecto a las clases productoras, presenta el dilema de formar junto a la Revolución o colocarse a cara descubierta frente a ella. En su concepto nacionalsindicalista del hombre, no encuadran las posiciones ambiguas ni las formas de pensar fronterizas. "De vuestra colaboración depende, si no la seguridad, la rapidez de nuestra marcha. En esta empeñada batalla, no caben términos medios".

La guerra en el aire

DEL PARTE ALEMAN

Berlin, 7. 15. — Aviones británicos efectuaron ayer vuelos de hostigamiento a gran altura sobre el Suroeste y Oeste de Alemania.

Durante la noche, aparatos ingleses atacaron nuevamente los barrios habitados de varias ciudades industriales de Renania y Westfalia.

Ha habido pérdidas entre la población civil y daños materiales. Los cazas nocturnos y la D. C. A. derribaron a siete aviones asaltantes.

En la lucha contra la Gran Bretaña formaciones aéreas bombardearon ayer los objetivos militares del Suroeste de Inglaterra y también la costa oriental de Inglaterra y de Escocia. Se observaron grandes incendios y todos nuestros

aparatos regresaron a sus bases. — EFE.

LOS HABITANTES DE HULL SE OFENDEN

Estocolmo, 7. 21. — "Nya Dagligt Tellehande" comunica hoy viernes que desde Londres informan que los habitantes de Hull se muestran ofendidos porque no son citados en los comunicados sobre los ataques aéreos.

Según opinión de los citados habitantes se causa con ello la impresión de que Hull no ha sufrido ningún ataque, cuando en realidad es una de las primeras ciudades inglesas que fueron bombardeadas y el ochenta por ciento de sus casas están averiadas.

Los expertos habían declarado que se necesitarían veinte años para reconstruir completamente la ciudad. — EFE.

EN MEDINA DEL CAMPO HA SIDO INAUGURADO UN SOLAR INFANTIL

Asistieron destacadas personalidades

Medina del Campo, 7. 20. — Esta mañana se ha inaugurado el Solar Infantil, instalado en el famoso balneario de Medina del Campo.

La inauguración en este balneario tiene extraordinario interés como nueva faceta de la obra, pues con ello las aguas medicinales curativas, de este balneario se ponen al servicio de las necesidades de los niños recogidos.

A la inauguración, asistieron con el camarada delegado nacional de Auxilio Social, las siguientes personalidades: Delegada Nacional de la Sección Femenina, Secretaria Nacional, Abelardo Bartolomé en representación del Rector de la Universidad de Valladolid, Delegado Provincial de Auxilio Social, Jefes de la instalación, alcalde de la ciudad, Comandante militar y otras autoridades y jerarquías.

Consta el edificio de planta baja y tres pisos rodeados de enormes pinares.

El Solar inaugurado fué bendecido por el Director de la Residencia, Padre Antonio.

Una vez terminada la ceremonia de inauguración los asistentes al acto se trasladaron al nuevo hogar que en el vecino pueblo de Mojadas se

inauguró por la tarde y que está destinado a trescientos niños huérfanos de la revolución de nuestra guerra, cuya educación y formación le ha sido confiada a Auxilio Social, según decreto del Caudillo de

fecha 17 de mayo de 1941.

El edificio es una nueva planta con bellos paisajes y las instalaciones sorprenden en pleno campo rudo de Castilla por su aspecto acogedor y risueño. — CIFRA.

Otros detalles del avance japonés

Toko, 7. 20. — Las tropas japonesas, según informa la agencia Domei hoy viernes desde el frente de Chekiang, al rechazar un ataque nocturno de las tropas de Chungking, cerca de Saulín, al Sur de Sungyang, en el Suroeste de Chekiang, avanzaron el miércoles sobre la colina de Kuchi-

so, a cuarenta kilómetros al Sur de Shauling, desde donde, continuaron sus operaciones de persecución contra el enemigo que se retira.

Persiguiendo estas tropas de Chiunking, que pertenecen a la 21 división, los japoneses llegaron hasta cerca de un cerro de novecientos metros de altura, al Oeste de Tanghianling. — EFE.

Segundo frente

MENSAJE PARA CHURCHILL

Londres, 7. 16. — Representación de la industria de la región londinense se trasladarán a Downing Street, para hacer llegar a Churchill un mensaje preconizando la apertura del segundo frente. — EFE.

¡ESPAÑOLES! Imitad el ejemplo de religiosidad y patriotismo que ha dado el Caudillo entregando un donativo de 50.000 pesetas para el monumento nacional del Cerro de los Angeles.

Anuncie en El Faro

Rusia tiene que ir pensando EN LA PAZ

Disposiciones oficiales

BOLETIN OFICIAL DEL ESTADO

Madrid, 7. 20. — El Boletín Oficial del Estado publica entre otras las siguientes disposiciones:

Presidencia del Gobierno:
Decreto por el que se dispone que en el plazo de un mes a contar desde la fecha de publicación del presente decreto, la Junta superior de precios, establecerá, precios máximos, por los que podrá ser vendido el ganado mular.

Transcurrido un mes desde la publicación de este decreto, todo el ganado mular, debe estar en manos, que les haga producir el rendimiento adecuado.

Los propietarios actuales que no estén en condiciones de lograrlo tienen la obligación de ofrecerles al servicio nacional del trigo, bien sea a frutos por aumento o bien en venta.

Ejército: Decreto nombrando Jefe de Infantería de la División 31 al general de Brigada don Miguel Rodríguez Martínez.

Causa alta en las fuerzas del Ejército el capitán musulmán Sidí Abdmell Ben Tahar Sardini.

Industria. — Decreto por el que cesa en el cargo de Director técnico de consumo y racionamiento de la Comisaría General de Abastecimiento y Transportes don José María Sentis Simón.

Obras Públicas. — Decreto por el que se segrega del convenio establecido entre el Estado y el Cabildo insular de Tenerife la ejecución de obras de terminación de la carretera de la Orotava y Vilaflor.

Administración Central. — Comisaría general de Abastecimientos y Transportes. Disposición sobre el régimen de comidas de todos los establecimientos pertenecientes al Sindicato de Hostelería, en los que queda prohibido servir artículos alimenticios, en profusión tal, que constituya alarde de abundancia, tanto en freiduría como en asado o cocido en general. La venta pública de carne en los referidos establecimientos se servirá en mayor número según corresponda a la población civil, quedando suprimidas las condiciones de que por distritos, solo se podría ser en las localidades compuestas vir plato de carne, cuando correspondía al distrito del establecimiento.

Por el contrario se señalan uno o dos días fijos en la semana para el suministro de carne según sean uno o dos los que correspondan a la población civil.

También se prohíben servir legumbres en los hoteles, clasificados en la categoría de lujo y primera y segundas, así como en toda clase de restaurantes que no sean económicos, tabernas, bodegones, etc.

Queda como anteriormente suprimida la carta y en lo sucesivo se presentará al cliente lo mismo en el almuerzo que en la cena dos minutos compuestas y variadas por las que se registrarán de acuerdo con las diversas calidades de platos los siguientes precios:

En los establecimientos de lujo para la minuta corriente el precio máximo será de diecinueve pesetas.

En los restaurantes económicos primera y segunda clase, será de trece pesetas con cincuenta céntimos, y en las demás clases de nueve pesetas.

En los restaurantes económicos, figones, bodegones, etcétera hasta ocho pesetas.

La minuta especial de lujo en los establecimientos considerados como tal será de 38 pesetas.

EN BERLIN SE OPINA QUE SOLO ES POSIBLE CAPITULANDO SIN CONDICIONES

Las tropas alemanas se acercan a Maikop

(Viene de la primera)

Harold King continúa informando de que después de esta afortunada rotura del frente soviético cerca de Kotelnikovo los alemanes continúan empleando tanques, tropas motorizadas y aviones de combate. —EFE.

BAJAS EN LA AVIACION
Berlín, 7. 18. — 442 aviones perdieron los soviets desde el tres al seis del actual, según informaciones que hasta ahora han llegado; acaba de comunicar el alto mando alemán en la tarde de hoy viernes.

Los soviets han empleado formaciones mayores de su arma aérea en diferentes sectores del frente del Este durante los últimos días a fin de combatir los impetuosos ataques alemanes, pero esta tentativa les costó pérdidas tan grandes que difícilmente podrá reponerlas.

En el mismo lapso de tiempo la aviación alemana perdió únicamente 27 aviones. — EFE.

LO QUE OPINA EL PORTAVOZ JAPONES
Berlín, 7. 23. — La Unión soviética, si sus aliados no le facilitan ayuda eficaz, tendrá que ir pensando y acostumbrándose a la idea de hacer la paz, dice el portavoz del ejército japonés.

En los centros políticos de Berlín interpretan estas declaraciones, en el sentido de que el portavoz japonés ha supuesto a priori como condición natural, que tal posibilidad de

CERVANTES
(Siempre un buen programa en su cine preferido.)

Imperial Film presenta la producción en español

OJOS INOCENTES
interpretada magistralmente por JOHN LODGE.
Solo se proyecta hoy

Mañana la superproducción en español

El famoso Carballeira
por Fernando Fernández de Córdoba y Maruchi Fresno.

NATACION
SELECCION DE EQUIPOS
Sevilla, 7. 23. — El club de natación sevillano, después de las pruebas que tendrán lugar en las mañanas del sábado y domingo, seleccionará el equipo que representará a la ciudad en el campeonato de natación de Andalucía, que dará comienzo el día 15 de agosto en Málaga. — CIFRA.

CICLISMO
EL IV CIRCUITO
Bilbao, 7. 23. — Para el IV circuito ciclista del Norte de España, han enviado inscripciones equipos italianos y franceses que ya actuaron en la vuelta ciclista a España. — CIFRA.

FUTBOL
1.000 PESETAS Y 22 MEDALLAS DE PREMIO
El Ferrol del Caudillo, 7. 23. — El día 23 del actual enfrentará el Club de esta plaza

nes soviéticos han sido destruidos desde el 5 al 6 de agosto.

Los alemanes perdieron 27 aviones en este tiempo. —EFE.

ESTAN EMIGRANDO LOS HABITANTES DEL CAUCASO
Chungking, 7. 23. — "Los habitantes del Cáucaso emigran en masa hacia el Asia Central.

Los trenes que van a Bakú y los barcos que salen para Krasnovodhk son materialmente asaltados. En esta última ciudad millares de personas acampan a cielo raso. Todos los hoteles han sido convertidos en hospitales y los viveres escasean. Esto ha declarado a su llegada a Manchuli, Fanothu Sexguchi, así como el profesor Haga que vienen de realizar una visita de tres semanas a la región del Cáucaso y otras comarcas de la Unión Soviética. — EF.

Entre los buques hundidos iba uno con tanques y aviones

Berlín, 7. 23. — Comunicación extraordinaria del cuartel general de las fuerzas armadas alemanas:

Los submarinos alemanes han hundido 15 buques de carga, con un desplazamiento de 193.000 toneladas en total.

También fueron echados a pique un destructor y un patrullero.

7 de dichos navíos con 49.000 toneladas y el patrullero fueron hundidos en el Atlántico Norte cuando navegaban formando parte de un convoy fuertemente protegido.

En el Atlántico central, frente a las costas americanas y frente a los puertos de Inglaterra y de Africa occidental fueron destruidos los otros 8 buques con un desplazamiento de 54.181 toneladas y el destructor.

Entre ellos figuraban un gran navío de transporte con municiones y otro cargado de tanques y aviones. — EFE.

competentes selecciones de la Marina y del Ejército, destinando como premio al vencedor mil pesetas y 22 medallas de plata para los jugadores que intervengan. — CIFRA.

EFFECTOS DE UN terremoto

Lisboa, 7. 18. — Informan de Nueva York que en la noche del jueves al viernes, centroamérica ha sufrido los efectos de una importante ola de terremotos, cuyo epicentro se supone estuviera en el Mar Coribe.

Fueron afectados Guatemala, San Salvador y Méjico.

Las informaciones recibidas hasta ahora no indican número de víctimas ni la importancia de los daños experimentados. — EFE.

Anuncie en El Faro

Otras noticias extranjeras

CREACION DE UNA CONDECORACION ARGENTINA

Buenos Aires, 7. 16. — El Poder Ejecutivo ha enviado al Congreso un proyecto de ley creando la Orden de San Martín, como única condecoración argentina que será concedida a personalidades extranjeras.

Las insignias llevarán la efigie del libertador de Argentina, Chile y Perú orlada de los colores nacionales.—EFE.

CONSTRUCCION DE UN OLEODUCTO

Buenos Aires, 7. 16. — La Cámara ha aprobado un proyecto para construir un oleoducto entre Bolivia y Argentina, con el fin de transportar directamente el petróleo boliviano.—EFE.

DELEGACION DE LA PRENSA ALEMANA EN FINLANDIA

Helsinki, 7. 16. — Ha llegado una delegación de la Prensa alemana, presidida por Schmid, ministro plenipotenciario y jefe del servicio de Prensa en el Ministerio de Asuntos Exteriores.

También forma parte de la comisión el doctor Bravpdeler, consejero del ministro jefe del servicio de Prensa en el Ministerio de Propaganda.

La delegación alemana fue cariñosamente recibida y los periódicos de hoy le dispensan también una cordial acogida, recordando la visita hecha al Reich por veinte periodistas finlandeses en febrero último.

La Prensa finesa expresa su esperanza de que los huéspedes alemanes tengan ocasión de ser testigos de los esfuerzos hechos por Finlandia para terminar victoriosamente la guerra.—EFE.

BOTADURA DE UN BUQUE DE GUERRA

Washington, 7. 16. — Ha sido botado al agua el barco de guerra "Queen Guillermina".

Con esta ocasión, el presidente Roosevelt rindió homenaje al papel desempeñado por los aliados en la lucha mundial y expresó su admiración por la Marina de guerra holandesa.—EFE.

QUINIENTOS AVIONES "MAS"

Nueva York, 7. 16. — El Consejo de Producción de Guerra ha aprobado un programa de confección de quinientos hidroaviones "Mas" de setenta toneladas, los cuales serán utilizados en transporte de cargamentos, según informan de Washington el periódico "New York Times".

También ha sido aprobada la construcción de un modelo-prueba de hidro de doscientas toneladas provisto de dos quillas.

Estos proyectos fueron presentados en el Ministerio de Marina, que según las informaciones citadas formulará la

semana próxima un pedido para la defensa de la costa occidental de los EE. UU. de ciento veinticinco aparatos.—EFE.

ECONOMIA Y POLITICA INTERIOR ALEMANAS

Berlin, 7. 18. — Por invitación del presidente del Consejo de ministros para la defensa del Reich, mariscal Hermann Goering, se reunieron los comisarios para la defensa y los jefes regionales del Reich con sus consejeros de economía y jefes de los campesinos, en una conferencia de labores que tuvo lugar en Berlín el miércoles y jueves últimos.

Esta conferencia fue dedicada preferentemente a deliberar sobre los problemas actuales de economía y política interior.

Numerosos altos funcionarios del Gobierno y del Partido asistieron a las sesiones.

A raíz de esta conferencia, el mariscal Goering tuvo conversaciones con los comandantes militares, comisarios del Reich y gobernadores de los territorios ocupados, en presencia de los ministros del Consejo Nacional de Defensa.—EFE.

EN VIAJE DE INSPECCION

Tokio, 7. 17. — Se informa desde Batavia que el embajador japonés en Indochina, Nikichi Yohirawa, que según ya se ha informado, se halla en viaje de inspección a través de los territorios ocupados del Sur, ha llegado el jueves por la noche a Suerabaya, donde visitó a las autoridades civiles japonesas.

A continuación giró una visita a los hospitales militares de la ciudad e inspeccionó hoy viernes por la tarde las obras de reconstrucción del puente de Suerabaya.

Después de terminar la visita a esta ciudad, el embajador continuará su viaje por vía aérea hacia Shonan.—EFE.

PROPOSITOS DE LIBERACION

Manila, 7. 14. — El Cuartel General del cuerpo expedicionario japonés en Filipinas anuncia su propósito de liberar a numerosos prisioneros de guerra filipinos que, por muchas razones, se han hecho acreedores a esta decisión.—EFE.

DE GAULLE LLEGA A EL CAIRO

Ankara, 7. 20. — De Gaulle llegó a El Cairo, según se comunica oficialmente desde esta población.

Pretende inspeccionar en Egipto y Africa ecuatorial sus tropas auxiliares al servicio británico.—EFE.

DE REGRESO DE UN VIAJE DE INSPECCION

Estocolmo, 7. 20. — Se in-

forma desde Londres que hoy viernes por la mañana ha llegado a aquella capital de regreso de un viaje de inspección por Malta y Gibraltar el vizconde Robert Arthur James Cranborne, ministro de Colonias británico y presidente de la Cámara de los Lores.—EFE.

AUDIENCIAS DE S. S.

Ciudad del Vaticano, 7. 22. — Pío XII ha recibido hoy viernes en audiencias privadas al cardenal Marchetti Selvaggiani, vicario; a monseñor De Romanis, que es vicario de la ciudad vaticana; al padre Luchasi, vicario y abate de la abadía de benedictinos de Valombrosa, en Toscana; al padre Wichotti, procurador general de la misión externa; y al comendador Pavighi, presidente general de las asociaciones católicas de hombres.—EFE.

DIFICULTADES DE TRAFICO EN ESTAMBUL

Estambul, 7. 21. — La compañía de tranvías de Estambul se encuentra en difícil situación para corresponder al tráfico que hay en la actualidad, pues el número de pasajeros en el servicio urbano crece por momentos como avalanchas.

Actualmente tiene que transportar cada día de 250.000 a 350.000 personas.

La referida empresa había pedido omnibus a los Estados Unidos, pero estos vehículos han quedado en Port Said, sin que hasta ahora haya sido posible trasladarlos desde allí a Estambul.—EFE.

LLEGADA DE UN AVIADOR ALEMAN

Santander, 7. 19. — El aviador alemán alférez Winfried Schamdt, condecorado con la Cruz de Caballero, ha llegado como jefe de la delegación de estudiantes alemanes a esta población, donde, por invitación de la Jefatura del Sindicato Universitario tomará parte en los cursos organizados por éste.

El alférez Schmidt ha visitado ayer jueves por la noche acompañado del jefe territorial del partido nacionalsocialista a los jefes del Sindicato Español Universitario de Santander, ante los cuales habló en términos de gran elogio del delegado nacional, que formó parte de la División Azul y se distinguió por su heroísmo en la lucha contra el bolchevismo, por lo que ha sido condecorado con la Cruz de Hierro.

Winfried Schmidt rogó al jefe provincial del SEU de Santander transmita sus más cordiales saludos y felicitaciones al delegado nacional.

Al mismo tiempo aprovechó la ocasión para hacer resaltar la hermandad de armas que une a Alemania y España en su lucha contra el comunismo que amenaza a Europa.—CIFRA.

RESTRICCION DE ARTICULOS TEXTILES

París, 7. 18. — Hoy viernes se ha dado a conocer que será más restringido el consumo de los artículos textiles en Francia. En lo futuro, todo comprador de tales artículos deberá probar las necesidades imprescindibles de su compra. Se harán excepciones solamente para los recién casados y en los casos de luto.—EFE.

¡ESPAÑOLES! El Caudillo ha contribuido con 50.000 pesetas a la suscripción nacional para el Cerro de los Angeles. Si cada español cumple con su deber de hijo de la Iglesia y de la Patria, el nuevo monumento será pronto una realidad.

Otras noticias de España

ENTREGA DE UN FAJIN AL GENERAL FERNANDEZ LONGORIA

Valencia, 7. 17. — El Frente de Juventudes ha ofrecido el fajin de general al recientemente ascendido, señor Fernández Longoria, jefe de la tercera región aérea.

El acto se celebró en la Jefatura del Ejército del Aire de Cerdella, asistiendo el capitán general de la región, el gobernador civil y jefe provincial del Movimiento, representaciones de la Base Aérea y otras autoridades y jerarquías.

El delegado provincial del Frente de Juventudes hizo entrega del fajin, pronunciando unas palabras expresando al general la gratitud por la ayuda prestada al Frente de Juventudes.

El señor Fernández Longoria contestó agradeciéndolo.—CIFRA.

FIESTAS EN BAILÉN

Jaén, 7. 17. — Esta mañana se han celebrado solemnes fiestas en Bailén, en honor de la patrona de la ciudad y en conmemoración de la célebre batalla que ganaron los españoles contra las tropas de Napoleón.

La imagen recorrió las calles procesionalmente.—CIFRA.

TOMA DE POSESION

Madrid, 7. 16. — Esta mañana ha tomado posesión de su cargo el nuevo secretario general de la Dirección General de Seguridad, teniente coronel López Barrón.

Le dió posesión el director general de Seguridad don Francisco Rodríguez.

Pronunciaron breves palabras el director general, el secretario entrante, voluntario de la División Azul, y el secretario saliente, señor Rodríguez Zaragoza, quien agradeció a todos la colaboración que le habían prestado.—CIFRA.

FUNERALES

Salamanca, 7. 17.—Esta mañana se han celebrado en la iglesia de San Juan de Sahagún, de esta ciudad, solemnes funerales por los voluntarios salmantinos de la División Azul, caídos en la lucha contra el comunismo.—CIFRA.

SATISFACCION DEL TENIENTE GENERAL KINDELAN

Barcelona, 7. 20. — El Capitán general de la región, Teniente General Kindelán ha expresado su satisfacción por el comportamiento del chófer que con gran peligro de su vida, impidió el robo del coche que le había sido confiado, y coadyuvado a detener a los maleantes.

Agregó, que dicho conductor se halla bastante mejorado de las heridas que sufrió, y tiene el propósito de premiar su ejemplar comportamiento.—CIFRA.

RESTAURACIONES EN LA CATEDRAL DE BARCELONA

Barcelona, 7. 20. — Han sido restauradas y respuestas en sus respectivos lugares catorce estaciones Via Crucis de la Catedral que habían sido destruidas por los rojos.—CIFRA.

REUNION de JERARQUIAS

Tetuán, 6. — Hoy jueves, a las 4 de la tarde y presidida por el Excmo. señor Alto Comisario, Jefe Territorial del Servicio Exterior de Falange Española Tradicionalista y de las JONS en el Norte de Africa, Teniente General Orgaz, se ha celebrado reunión de jerarquías asistiendo el Secretario y Vicesecretario Territorial, y Delegados de los distintos Servicios de la Organización. Se trataron diversos asuntos de interés dando Su Excelencia normas y directrices para el mejor desenvolvimiento de los departamentos.

"Una vez más, he de recordarles a los buenos españoles, que venimos padeciendo las consecuencias de un siglo de liberalismo, que ha impreso en la sociedad española, y en especial en la de Madrid, donde la farándula política tenía su centro, unos vicios y costumbres incompatibles con la seriedad de los pueblos modernos". (Del discurso de S. E.)

Colegio de La Milagrosa RR. FRANCISCANAS TETUAN (Marruecos)



Bachillerato.-Primera enseñanza.- Internado. - Externado.- Media pensión

HERNIADO

Contenga totalmente su hernia con el SUPER-OBTURADOR "HERNIUS" AUTOMATICO, gran consolidativo mecánico-científico que sin trabas, tirantes, ni engorro alguno, retendrá totalmente su dolencia sea cual sea su edad, sexo o profesión. "HERNIUS" se construye exprofeso y anatómicamente para cada caso bajo prescripción facultativa. VISITA EN CEUTA: G. O. "HERNIUS" atenderá en Ceuta, el día 12 del corriente, de 10 a 1, en el CONSULTORIO del Dr. D. Salustiano Mas Cleries, González de la Vega, 2 (frente puerta salida Teatro Apolo) bajo su prescripción. VISITA EN TETUAN: El Dr. D. Rafael Gómez Lachica, Sidi Mandri, 14, 2.º, dcha., el día 11 de 10 a 1. CASA CENTRA Gabinete Ortopédico "HERNIUS". - Rambla Cataluña, 34, pral. - Barcelona.

Divulgación sanitaria

Sobre la lucha contra el paludismo

III

Un tercer punto a considerar es la destrucción de las larvas de los mosquitos transmisores, medio excelente que mata en flor los peligros que nos pueden reportar los insectos adultos.

Poner en práctica las grandes medidas antilarvarias, es una misión que escapa de la esfera individual para caer de lleno en la oficial, por tratarse de un asunto que requiere organización, personal y dinero, ya que los medios que se precisan son en ocasiones de elevado coste. Y, además, porque los beneficios que se obtienen, alcanzan desde el primer momento a la colectividad.

No obstante lo apuntado, es imprescindible que el público conozca las condiciones en que se desarrollan las larvas de los mosquitos peligrosos para el paludismo, para que pueda tomar de por sí racionalmente, las precauciones representadas por las PEQUEÑAS MEDIDAS ANTILARVIARIAS que estén a su alcance.

Todo insecto, y como tal es el mosquito pasa en su desarrollo por las fases del huevo larva, ninfa y mosquito propiamente dicho. Las tres primeras viven en el agua; la mosquita deja los huevos en la superficie, de estos nacen a las 48 horas las larvas y éstas a los 15 o 20 días se transforman en ninfas. Por último, de 3 a 5 días después, salen de éstos los insectos adultos.

Los huevos, larvas y ninfas de los mosquitos de paludismo, no se desarrollan en cualquier agua, sino que son bastantes exigentes.

En primer lugar requieren AGUA MUY CLARA, PROVISITA DE VEGETACION. Aún se puede leer en los Diccionarios de la Lengua Española, que la fiebre palúdica es "la que suelen ocasionar las miasmas o efluvios malignos que se desprenden de los terrenos pantanosos". Este concepto totalmente equivocado persiste aún en muchas personas, llevándolas a considerar que de las aguas sucias y corrompidas es de donde salen los mosquitos tan nefastos. Nada más inexacto: las larvas del paludismo viven solamente en aguas LIMPIAS, TRANQUILAS CON VEGETACION VIVA, RENOVABLE MUY LENTAMENTE.

Los remansos, ríos y riachuelos de corriente suave, así como las charcas naturales o ali-

mentadas de manantiales, representan los criaderos tipo.

Por lo que respecta a las charcas de lluvia, hay que saber, que, si bien puede vivir en ellas el mosquito de paludismo, es solamente en los primeros días en cuanto el agua se concentra de sales y productos de la putrefacción en animales y plantas, las primeras larvas que desaparecen son las de los mosquitos que nos ocupa.

No se crea, pues, que de las aguas, estanques y charcas nauseabundas, es donde viene el peligro palúdico. Al contrario, en los poéticos remansos, en los tranquilos riachuelos protegidos de los vientos, en las grandes charcas de magnífica vegetación, en los productivos arrozales, en los diminutos hoyos de los bien cuidados jardines, en las lindas fuentejillas de los patios de las casas, es en donde se desarrolla el mosquito de paludismo.

Hay que evitar a toda costa que en las viviendas y en sus cercanías haya la menor cantidad de agua estancada; las larvas pueden vivir y desarrollarse con unos pocos centímetros cúbicos de agua limpia.

BORRAR TODO CHARCO O CUALQUIER OTRO DEPOSITO DE AGUA DETENIDA EN EL TERRENO. Si no se puede hacer desaparecer, procurar tenerlo LIMPIO DE TODA VEGETACION y en todo caso, si

es posible, DAR CURSO A LA CORRIENTE EVITANDO TODO REMANSO O ESTANCAMIENTO. Cuando se trata de albercas o depósitos de agua de las huertas, donde se crían también estupendamente las larvas, cuya utilidad y rendimiento se manifiestan precisamente en el verano. BASTA QUE CADA 15 DIAS SE DESEQUEN POR COMPLETO para que se trunque todo desarrollo de mosquito. Por la razón ya apuntada de que un huevo necesita unos 25 días aproximadamente para llegar a insecto adulto.

El mismo cuidado hay que poner en VACIAR Y LIMPIAR PERFECTAMENTE CADA DOS SEMANAS COMO MINIMO, todo depósito de agua que se tenga en las casas, jardines, etc. y que no se pueda prescindir de él, sin exceptuar los depósitos de agua potable de las azoteas en algunas casas.

No cito los medios directos antilarvarios porque salvo en contadas ocasiones que pueden ser utilizados en sus fincas por grandes propietarios, son de uso casi exclusivo de la organización oficial antipalúdica.

Sin embargo, si algún particular necesita ponerlos en práctica, el servicio Oficial antipalúdico dará cuantos detalles e instrucciones desee.

Por consiguiente y EN RESUMEN, horror a los depósitos de agua limpia y tranquila o con vegetación, por pequeños que sean. Son los excelentes criaderos de larvas de mosquitos. Destruirlos si es posible. Vaciarlos y limpiarlos decentemente en caso contrario. (SERVICIO OFICIAL ANTI-PALUDICO).

RECUERDO DEL PASO DEL CONVOY

Hoy Ceuta está en fiestas. Hoy allí—en aquella nuestra tierra de España—todo es alegría. Pero una alegría unificada de religiosidad. Y de recuerdo también. No es tan sólo el bullicio y la algarabía del Real de la Feria lo que da luz y gala a las fiestas que al son de las dianas militares habrán dado comienzo. No. Tampoco, la salve y el panegirico en honor de la Virgen Patrona. De la Virgen morena y bonita de Africa.

Desde que los clarines tocaron a victoria. Ceuta tiene algo más que celebrar en este día, porque ante ella, delante de sus casas, se escribió en el mar una página áurea—como tantas y tantas—de nuestra Historia. Una página que habla del paso de unos buques a través de unas aguas hostiles, enemigas. Unos buques en una tarde de angustia—de angustia y de gloria como aquellas primeras horas del Alzamiento—salieron del puerto de Ceuta, desafiando al enemigo.

En toda la zona declarada palúdica será obligatorio mantener los depósitos de agua, canales de riego, acequias, etc., en perfecto estado de limpieza y libres de vegetación.

(Artículo 17.º del Reglamento de la Lucha Antipalúdica).

5 de agosto de 1936... El General Franco, Jefe del Ejército de Africa, está asomado al mirador magnifico de la ermita de San Antonio. Horas antes, sus rodillas se han hincado ante la Virgen en el santuario de la plaza de Africa. Ante Ella, los labios—y el corazón—de Franco han musitado... "vuelve a nosotros tus ojos misericordiosos..." Plegaria del Jefe por sus soldados, plegaria del español insigne por España. Y la Virgen, desde su camerino, infunde al General más fe que nunca. Y él sube hacia la ermita—atalaya del Estrecho—para ordenar la salida de las tropas.

Allá abajo, en el puerto, las amarras del convoy se rompen para que las quillas de sus buques surquen las aguas, entre canciones primero, entre canciones y pólvora después. Y cantan los legionarios las estrofas de su himno y rasgan el aire las chirimías de los regulares. Las camisas azules tienen también un puesto en el convoy. La Falange de Marruecos monta en el cañonero "Dato" su primer servicio de guerra.

¡Gran misión la reservada a Ceuta en aquella hora difícil y trascendental para la Cruzada! Ceuta, centinela avanzada de España hacia las rutas de Africa, faro indicador del "Mare Nostrum", allá a la derecha. Por el lado de Levante. Faro indicador del camino de la Hispanidad, allá a la izquierda. Por el lado de Poniente. Ceuta, que se erguía señera y magnifica en la tarde de su Virgen ante la empresa que a ella tomaba por partida. Y sus mujeres lloraban y rezaban. Y sus hombres—grandes y chicos—envidiaban un puesto en el convoy. Cara al sol marchaban los soldados y presentes estaban—y está hoy su gesta—en el recuerdo y en el corazón del pueblo de Ceuta.

Cuando la vista no alcanza a los buques llegó a los oídos de todos el fragor de un combate. Franco mira entretanto al santuario. Minutos largos, angustiosos. La Bestia ha salido al paso del Bien y lucha contra él. Pero sin vencerle. En el desigual combate resplandecen al sol las bayonetas de nuestros soldados. Y se canta. ¡Cuántas veces se moriría cantando en la Cruzada! Y allí, frente a Gibraltar, España ganaba una de sus primeras batallas contra Rusia. El enemigo—más fuerte y más potente—huía, acobardado. Con vergüenza quizá.

¡Victoria en el Estrecho! La Virgen de Africa había sido Capitana del convoy de la Victoria. Capitana invicta. Madre amantísima, que escribió en el corazón de aquel hombre que se postro ante Ella, la fe en el triunfo, porque Ella iría con los soldados de España.

Ceuta en fiestas. Alegría y bullicio en el Ferial. Religiosidad y emoción en la salve ante la Virgen. Recuerdo y presencia de aquella tarde del convoy de la Victoria.

F. OLIVENCIA AMOR.
Ceuta, agosto 1942.
(De "Arriba").

Nuestra sección ANUNCIOS BREVES está al alcance de todas las posibilidades, y solventa rápidamente las necesidades.

"Hay que destruir los submarinos"

DICEN EN LONDRES

"La situación en Rusia es extremadamente peligrosa"

"Las consecuencias de la catástrofe son demasiado serias"

Londres, 6. — "Daily Mail" dice lo siguiente:

"La situación de Rusia es extremadamente peligrosa, y ninguna conjetura referente a cambios de la marea alterará este hecho.

Ocurra lo que ocurra, las consecuencias de la catástrofe de Rusia son ya demasiado serias, hasta el punto de que constituyen una grave carga para el presente y el futuro de las naciones aliadas. Tan solo con un impetuoso esfuerzo, despojado de toda ilusión de color de rosa, podemos salvar a nuestra gran aliada, salvándonos nosotros mismos.

Casi toda la cuenca del Don está en manos del enemigo. Las industrias de Donbas contaban entre las más poderosas consecuencias de la revolución rusa, y ahora ya no cuentan; las

grandes minas de carbón están perdidas, la capacidad manufacturera de ciudades tales como Voronej, Vorochilofgrado y Rostov, ha quedado destruida o capturada; los campos de trigo de las llanuras cosacas están arrasados y destruidos, habiéndose perdido la cosecha de esta vasta región.

Aunque Timoschenko consiguiera detener a los alemanes hasta que lleguen las primeras nevadas, Rusia se enfrenta con un invierno en el que habrá de sufrir grandes privaciones. El llamamiento para requerir los suministros británicos y americanos, se hará todavía más urgente; además del material bélico, probablemente tendremos que enviar alimentos. El esfuerzo a que serán sometidos nuestros buques será todavía más agotador.

En último lugar, todos los movimientos de los frentes desembocan en una cuestión de tonelaje. Necesitamos buques para mantener nuestra marcha, buques para ayudar a Rusia, buques para reforzar el Oriente, buques para abastecer a la India y a Australia. Esta es la causa por la que Hitler ha desencadenado una ofensiva general en el mar.

Un gran peligro nos amenaza, y no en una fecha del futuro, sino ahora; pero, ¿ha-

cemos todo lo que podemos para construir nuevas unidades marítimas a la mayor velocidad posible?

Lo que más necesitamos es que se adopten medidas antisubmarinas, de verdadera eficacia en todos los lugares de todos los océanos, donde existe esta amenaza: El único medio de mantener nuestros buques a flote es destruir los submarinos". — EFE.

C. I. LASCAMPANAS

El mejor de todos. Tueste diario.
ALMACENES M. CARRION TETUAN

"En el campo industrial se multiplican las actividades, sólo frenadas por las dificultades inherentes a las importaciones de maquinaria. Un nuevo organismo ha venido a llenar en este orden una importante laguna: el Instituto Nacional de Industria, que en el corto tiempo que lleva de vida, ha estudiado y planeado la creación de muchas de aquellas industrias indispensables a nuestra existencia, algunas de ellas en vías de realización".

(Del discurso de S. E.)

Radio Nacional de España

PROGRAMA PARA HOY
..Matinal (local): Información. Edictos. Música ligera.
Sobremesa (local): Información. Sexteto.
Sobremesa (retransmitida): Información general.
Noche (local): Información. Campamentos de Verano por el Frente de Juventudes. Meditación litúrgica por el Padre Villalobos.
Noche (retransmitida): Información general.
Noche (retransmitida): Emisión especial. División Azul.

¿Qué no se habrá dicho ya del SEGUNDO FRENTE?

¡QUE DESENCANTO EN MOSCÚ!

Se proyectó con 15.000.000 de hombres, 100.000 cañones, 3.700 carros blindados y 50.000 aviones

Berlín, 8. 2 m. — ¿Qué no se habrá dicho y escrito ya en Europa del segundo frente? — manifiestan los círculos militares de la capital alemana. ¿Por qué tanto preparativo durante tantos meses, por no decir años, sino tienen la formal intención de crearlo?

¿Qué desencanto en los centros rebotantes de esperanzas de Moscú, cuando confiaban en Londres y Washington para la apertura del segundo frente este mismo año!

Se pondrían en línea quinientos millones de hombres, cien mil cañones, tres mil setecientos carros blindados y cincuenta mil aviones. Esas cifras — continúan aquellos círculos, nos obligan a hacer esta pregunta: ¿Qué necesidad había de inmolarse diez millones de bolcheviques y destruir y abandonar al ejército alemán espacios de máxima importancia económica?

Pues ello es por haber razones de mayor cuantía que llevan al fracaso uno tras otro los planes de los aliados, y la primera de estas razones se llama batalla del Atlántico,

“acerca de cuyas pérdidas guardan tanto silencio los gobernantes británicos desde el día primero de junio. Con arreglo a la actual situación de Europa oriental, aquellos quince millones de hombres tenían que haber hollado ya la tierra del Continente europeo; pero como se calculan en diez toneladas de desplazamiento, según cómputo inglés, el espacio necesario para llevar a Europa a cada hombre en unión de su equipo los quince millones de soldados tenían que disponer de ciento cincuenta millones de toneladas, o sea el doble del tonelaje mundial antes de la actual guerra.

Es inútil comentar cifra tan fantástica que por sí sola cae de su peso.

Las diez toneladas por hombre son un gran obstáculo con el que tropieza el segundo frente, ya que las armas alemanas han logrado hundir ellas solas casi veinte millones, que representan los buques de carga, transportes, petroleros, y otros barcos ingleses torpedeados desde el primero de junio de 1941.

Esta es la razón fundamental — termina la información — de que nuestros adversarios tengan tantas vacilaciones en la creación del segundo frente. — EFE.



El encargado de la circulación en el Atlántico: “¡Travesía libre... por vuestra cuenta y riesgo!”

NO SE CONTENTARAN los indios con promesas

Quieren un cambio de administración y la entrega completa del Poder

Bombay, 8. 2 m. — El presidente del Congreso, Azad, ha declarado en el curso de la reunión celebrada hoy: “La nueva resolución significa que no nos contentaremos con las promesas de que nos dejen la independencia inmediatamente y el tratado de alianza con las naciones unidas.

Es absurdo sugerir que queramos la anarquía y la ausencia completa del Gobierno en el país. Lo que queremos es un cambio de administración. Es también erróneo que deseamos que las tropas británicas y norteamericanas abandonen la India.

Ghandi ha explicado esto una y otra vez. El abandonar la India no significa nada más que la entrega completa del poder en manos de los indios. — EFE.

Bombay, 8. 2 m. — Parece ser que Ghandi consultó a los miembros del Comité Ejecutivo del Congreso si aprobarían el mensaje “Ayuda de muerte” si tal medida fuese necesaria. La mayor parte de los miembros se mostraron contrarios, visto el actual estado de salud del mahatma. Se vió

luego al mahatma redactar cartas de su propio puño en continuadas mañanas. — EFE.

ULTIMA HORA

España

PARA INAUGURAR DOS HOGARES

Madrid, 8. 2 m. — El Delegado Nacional de Auxilio Social camarada Martínez de Teña y la Secretaria de Auxilio Social camarada Carmen Icaza han salido de Medina del Campo para asistir a Mojado con el objeto de la inauguración de dos Hogares Infantiles. — CIFRA.

LA ASOCIACION DE LA PRENSA INGRESA EN LA C. N. S.

Gijón, 8. 2 m. — En un acto sencillo se ha efectuado esta mañana la integración de la Asociación de la Prensa a la Central Nacional Sindicalista.

Fué designada la junta que ha de regir los destinos de la asociación dentro de un carácter

El Boletín Oficial de hoy

Madrid, 8. 2 m. — El Boletín Oficial del Estado publicará hoy las siguientes disposiciones, entre otras:

Jefatura del Estado. — Ley por la que se conceden al presupuesto en vigor, sección quinta de obligaciones del departamento del Ministerio de Marina varios créditos extraordinarios por un total de tres millones seiscientos setenta y un mil novecientos quince pesetas y se anulan otros que ascienden a la misma suma en las secciones octava y novena del Ministerio de Industria y Comercio, para dar cumplimiento a la Ley del 19 de febrero último que creó la Subsecretaría de la Marina mercante.

Presidencia del Gobierno. — Orden dictando normas y la tenencia, distribución y utilización de los neumáticos de particulares, empresas privadas o agencias vendedoras o revendedoras.

Educación Nacional. — Decreto disponiendo cese en el cargo de Secretario perpetuo del “Instituto España” don Eugenio D’Ors y se nombra para sustituirlo a don Armando Cotarelo Valledor. — CIFRA.

BOMBARDEOS SOBRE LA COSTA

AUSTRALIANA

HAN SIDO HUNDIDOS DOS TRANSPORTES

Tokio, 8. 2 m. — En los centros oficiales se ha hecho el resumen semanal de la situación en el Asia oriental en la

FRENTE EGIPCIO

PARTE ITALIANO

Roma, 7. 17. — (Comunicado oficial del Cuartel General de la Fuerza Armada Italiana):

Actividad de artillería y reconocimiento en el frente egipcio.

La aviación del Eje efectuó ataques contra la retaguardia enemiga y alcanzó con bombas los campamentos y varias columnas en marcha.

Tres “Curtis” y un “Hurricane” fueron derribados en combates aéreos por los cazas alemanes.

Bombarderos alemanes e italianos atacaron las instalaciones militares de Micaba y La Venezia, así como los aviones que se encontraban en tierra. — EFE.

que se dice entre otras cosas: “Desde que se inició el ataque japonés en dirección a Port-Moresby y con la ocupación de las islas neerlandesas las fuerzas que se encuentran al Noroeste de Australia se han puesto otra vez en movimiento.

En todos los escenarios de guerra japoneses, alemanes e italianos se impone la lucha con sus adversarios.

La reanudación de los combates en el frente Sur del Extremo Oriente es cosa en que los ingleses y los norteamericanos no querían creer”. — EFE.

Tokio, 8. 2 m. — Escuadras de bombarderos japoneses han atacado los puertos de Hedland y Condon en la costa occidental de Australia.

Han sido hundidos dos transportes de nueve y seis mil toneladas. — EFE.

Si estás enfermo de paludismo, el médico puede curarte.

Acude al CONSULTORIO OFICIAL ANTIPALUDICO. (Servicio Oficial Antipalúdico.)

Han terminado los ataques contra

VORONEJ

La situación de San Petersburgo es catastrófica

Berlín, 8. 2 m. — La situación de San Petersburgo es catastrófica, según se deduce de las declaraciones hechas por los prisioneros y desertores soviéticos.

“Lo que ayer nos parecía terrible ha sido hoy superado con mucho”, dice el sargento Iván Schlapokov, que desertó el último día y se presentó en las filas germanas completamente extenuado.

La gente se encuentra en la vía pública sin fuerzas para moverse. Nadie puede tra-

bajar más de dos horas diarias.

Solo se puede comer carne de ratas y perros. El abastecimiento de San Petersburgo es una terrible preocupación de los dirigentes bolcheviques, responsables de la muerte de dos millones de seres. — EFE.

Berlín, 8. 2 m. — Los ataques enemigos contra la cabeza de puente de Voronej parece que han concluido, pues solo se registran pequeñas escaramuzas locales. — EFE.

ter autónomo y con fines de tipos benéficos y mutualistas. — CIFRA.

LLEGADA DEL ALMIRANTE VIERNA

El Ferrol del Caudillo, 8. 2 m. — Ha llegado hoy el Director General de la Escuela de Marina, almirante Vierna. — CIFRA.

Extranjero

EXITO DE “RAZA”

Buenos Aires, 8. 2 m. — La película española “Raza” que se proyecta tarde y noche en el teatro San Martín, ha entrado en su cuarta semana de éxito.

Cada día acude más público para verla. — EFE.

CONSEJO DE MINISTROS EN VICHY

Vichy, 8. 2 m. — Se ha reunido el Consejo de ministros esta mañana.

Laval dió cuenta de la actual situación política y de las entrevistas celebradas en París con los representantes de las autoridades de ocupación. — EFE.

VICTIMA DE UN ATENTADO

París, 8. 2 m. — Ha fallecido Henry Gachelin miembro del partido popular francés que fué agredido a tiros de revólver el pasado martes en las proximidades de su domicilio por un comunista. — EFE.

COMUNICADO EL EL CAIRO

El Cairo, 8. 2 m. — Un comunicado conjunto del Oriente dice:

Nuestras patrullas y artillería se mostraron activas.

Ninguna otra novedad digna de mención. — EFE.

Nuestra sección ANUNCIOS BREVES está al alcance de todas las posibilidades, y solventa rápidamente las necesidades.